Avec Adeliso des solutions pour l'environnement

Crozon – L'association veille à la protection et au respect de l'environnement en cherchant des solutions en concertation avec les élus.

Assainissement

Adeliso a tenu son assemblée générale samedi. La présidente, Marie-Christine Ledernez, a fait le point : « Pour l'assainissement, les passages de caméra commencent réellement à se faire. Certains tronçons de réseau sont fort abîmés. La municipalité a rénové environ 1 400 m. Le bassin à marée de la station d'épuration sera transformé en bassin tampon. C'est de l'argent gaspillé. Seule la suppression des arrivées d'eau pluviales dans le réseau serait efficace. »

Eaux de baignade

La municipalité a prévu de rajouter des membranes pour traiter plus d'eau. « Quatre analyses d'eau de baignade ont été faites sur les plages du Loch, de Postolonnec, de Trez-Rouz au droit des débouchés des ruisseaux, et les résultats sont très mauvais, sauf pour Goulien. » Lire également page Centre Finistère.

Parkings de la Palue-Brégoulou

Jean-Yves Kerdreux précise que « le PLU donne en réserve foncière pour créer des parkings à l'extrémité de La Palue : il s'agit de 8 000 m² de terrains privés entre Brégoulou et La Palue. Sachant qu'il faut 30 m² par voiture, pourquoi une telle surface pour des besoins estimés par la municipalité à 300 voitures ? » Les habitants ont écrit au maire et devant sa fin de non-recevoir, ont créé un collectif qui a attaqué cette



Les responsables du bureau de l'association se battent pour préserver l'environnement.

décision au tribunal administratif. Le groupe a été débouté car le code de l'urbanisme concerne des constructions et non des aménagements de parking.

Urbanisme

« Cinq exemples de maisons en construction en l'espace d'un an nous obligent à réagir. » Les interventions des voisins auprès de la municipalité sont restées lettre morte. Seule, l'intervention d'un avoa arrêté le chantier pour deux cas. « Nous avons demandé un rendezvous avec le service urbanisme de la communauté de communes et les architectes des bâtiments de France. Les personnels n'ont pas les moyens d'aller sur le terrain vérifier les constructions. Crozon autorise de nouvelles constructions dans les hameaux, mais en dépit de l'interdiction faite par la loi littoral. » Adeliso sera consultée pour l'élabo-

cat avant le démarrage des travaux

ration du PLUi avec une première réunion en septembre.

Loi littorale

« Le projet de loi nationale Elan pourrait mettre en danger la loi littoral en autorisant la construction dans les dents creuses des hameaux. Ces modifications de la loi feraient tomber toutes les jurisprudences protectrices en permettant des plans de construction à tout va. »